

Actividad organizada por diarios La Estrella, El Sur y CChC

Candidatos a la alcaldía de Concepción debatieron sobre el futuro de la ciudad

En el encuentro los postulantes respondieron preguntas acerca de vivienda y calidad de vida, además de seguridad, medioambiente y salud.

Por casi dos horas, los ocho candidatos al sillón alcaldicio de Concepción debatieron acerca de los principales desafíos que presenta la capital de la Región del Bío-bío y expusieron sus propuestas para superarlos.

La actividad, denominada "Debate ciudad: alcaldía 2024: ¿Hacia dónde y cómo crece Concepción?", fue organizada por los diarios La Estrella de Concepción, El Sur y por la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) Concepción.

La instancia se efectuó en dependencias del Club Concepción y contó con la moderación de Felipe Saavedra, director de la Estrella de Concepción, y la participación de la totalidad de los postulantes para alcaldes en las elecciones que se desarrollarán el 26 y 27 de octubre. Estos son Héctor Muñoz, por el Partido Social Cristiano (PSC); Aldo Mardones; por el



Todos los candidatos a la alcaldía de Concepción respondieron al llamado para debatir.

Se entregaron datos sobre las estimaciones sociodemográficas que condicionan la necesidad de vivienda en la ciudad.

Partido Demócrata Cristiano (DC); Víctor Avila, del Partido de la Gente (PDG); Andrea de la Barra, independiente (apoyada por Demócratas); James Argo, independiente (apoyado por Republicanos); Valentina Pavez, de la Unión Demócrata Independiente (UDI); Jaime Monjes, independiente, y Camilo Riffo, independiente.

La instancia tuvo como principal objetivo dialogar con los can-

didatos sobre el futuro de la ciudad, en temas como calidad de vida, movilidad, infraestructura y materia habitacional, considerando el actual déficit y demanda por viviendas, versus las restricciones normativas del territorio y la disponibilidad de suelo.

De la misma forma, previo a la intervención de los postulantes, se entregaron datos de contexto acerca de las estimaciones sociodemográficas que condicionan la

actual y futura necesidad de vivienda en la ciudad, lo cual fue dado a conocer por Diego Poblete, encargado de Estudios de la CChC Concepción.

El evento se dividió en dos bloques, en el primero los candidatos respondieron preguntas acerca de vivienda y calidad de vida, mientras que en una segunda parte la conversación giró en torno a seguridad, medioambiente y salud.